



Vacante

Comercial Vuelos VIP





El grupo empresarial World Aviation, dentro de su sección de helicópteros, busca un Comercial de vuelos VIP, que tendrá la responsabilidad de ofrecer este tipo de servicios personalizados y encontrar a los clientes adecuados a los que organizarles experiencias únicas que combinan vuelos privados con otro tipo de actividades o eventos exclusivos.

Requisitos

- Altas capacidades comerciales y de relaciones públicas
- Experiencia en eventos, marcas o experiencias de lujo
- Nivel de inglés: alto o muy alto
- Persona sociable, con buena presencia y con buena red de contactos
- Con base en Madrid o en Málaga

 Madrid

 A partir de 7 años de experiencia laboral

Grupo World Aviation

El Grupo World Aviation es un grupo empresarial español del sector aeronáutico, proveedor de distintos servicios dentro de la industria aeronáutica como formación, transporte, ingeniería especializada, mantenimiento, seguridad operacional SMS y CAMO.

Como grupo, nació en 2011 y desde entonces ha mantenido un crecimiento continuado gracias a un equipo de personas apasionadas por la aviación con más de 30 años de experiencia en la industria. Y desde el comienzo, la filosofía del grupo se ha basado en unos valores muy claros: honestidad, calidad, seguridad y profesionalidad.

Durante estos años, el Grupo World Aviation ha ido desarrollando nuevas líneas de negocio ofreciendo en cada una de ellas un valor diferencial, con servicios integrales e innovadores, como por ejemplo, con la representación en España y Portugal del fabricante norteamericano Bell Helicopters, perteneciente al grupo Textron.

Otra línea de negocio del grupo es la sección de helicópteros, siendo la primera empresa española que obtiene el certificado para poder transportar personas y mercancía dentro de la península ibérica por lo que puede ofrecer, desde un sólo punto de contacto, cubrir todas las necesidades de vuelos o traslados en helicóptero y construir toda una experiencia alrededor de estos. ▶



Comercial Vuelos VIP



World Aviation Helicopters nace en 2014 y es una de las líneas de negocios del grupo empresarial aeronáutico World Aviation.

El objetivo principal de esta línea es satisfacer las necesidades de empresas del sector y las demanda de algunas personas físicas en torno al sector del helicóptero, ofreciendo servicios de transporte de pasajeros y carga, trabajos aéreos y transfer-VIP. Ofreciendo además, productos y experiencias personalizadas, adaptadas a lo que necesite o lo que le apetezca a cada uno de estos clientes VIP.

Para dar a conocer estos servicios y experiencias y llegar a las empresas y a las personas interesadas en este tipo de servicios, la compañía se encuentra en la búsqueda de un Comercial de Vuelos VIP. Esta persona será la encargada de ofrecer estos servicios al público adecuado y de adaptar la oferta a las necesidades de cada uno de los clientes.

El objetivo de este puesto es ayudar a que los clientes saquen el máximo partido a su tiempo libre, creando recuerdos inolvidables a través de las rutas aéreas y los vuelos privados en helicóptero, donde vivir una experiencia VIP de lujo y exclusividad.

Por ello, este Comercial de Vuelos VIP, deberá tener experiencia en el mundo de los eventos, y haber trabajado con marcas o con empresas relacionadas con el mundo del lujo. ▶

Debe tener altas capacidades comerciales y de relaciones públicas y tener experiencia en la venta consultiva, ya que se va a organizar cada experiencia de forma única, organizando el itinerario al detalle y dando un servicio completo 360º. Esta persona deberá atender y gestionar cualquier necesidad en aire o en tierra, e incluso, ser capaz de crear experiencias únicas que combinen el vuelo en helicóptero con actividades gastronómicas o deportivas, entre otras.

El Comercial de Vuelos VIP debe contar con una buena red de contactos que le permita tener acceso a este tipo de empresas y clientes de alto nivel y además, tendrá que ser una persona sociable y con buena presencia.

En cuanto a la ubicación, puede estar ubicado en Madrid o en Málaga, ya que son las dos sedes en la que, principalmente, la compañía ofrece este tipo de servicios exclusivos. ■



¿Te interesa?

Grupo World Aviation está trabajando con Top of Minds para cubrir esta vacante.

Para mostrar tu interés, ponte en contacto con Julia Besa en

juliabesabravo@topofminds.com.

“El objetivo del equipo de World Aviation Helicopters es garantizar la máxima seguridad y eficacia en nuestras misiones, dando una cobertura total a las expectativas más exigentes”

**A. Delgado –
CEO, World Aviation S.L**